



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La fiesta de la Inmaculada

La Patrona de la Cruz Roja

Ayer domingo se celebraron las fiestas organizadas por la Cruz Roja para conmemorar la festividad de su Patrona, la Purísima Concepción.

En la Porroquia de Santa María de Gracia tuvo lugar una solemne Misa, cantada a gran orquesta, a la que asistieron nutridas representaciones de la Cruz Roja de Cartagena y sus barrios y una lucida comisión de la Junta de Damas con su presidente, la Excmo. señora de Gullert.

La fiesta religiosa fué presidida por el General Briñas, el Alcalde señor Mediavilla y el Coronel del Regimiento de Cartagena señor Llanos, que representaba al Gobernador Militar. Concurrió la Ambulancia Sanitaria con sus bandas de cornetas y tambores y las banderas que fueron llevadas por los oficiales señores Mestre y Cebada, mandando toda la fuerza, el Inspector de tercera don Joaquín Mucada y desfilando marcialmente después ante las autoridades.

En el salón de sesiones del Ayuntamiento se celebró luego el «Homenaje al Camillero», repartiendo premios en metálico y diplomas a los que más se han distinguido durante el año.

El General Briñas impuso la Medalla de plata, al médico del 70 don José Bañón, que tan afortunada labor sanitaria realiza, y las Medallas de Bronce a los camilleros Pablo López Jorquera, Joaquín Lorca y Rosendo Giménez.

Se pronunciaron elocuentes discursos por los señores General Briñas, don Alfonso López Aracil, don José Rodríguez, don José Calero, don Feliciano Sánchez Saura, don Juan Gil Soto, don Esteban Satorres, señorita María de los Dolores Bar, Comandante Sr. Nevado y el alcalde accidental señor Mediavilla. Todos fueron muy aplaudidos.

En el cuartel del 70

El viernes en la noche comenzaron los festejos organizados por el regimiento de línea «Cartagena» en su cuartel.

Hubo verbenas, dianas, reparto de premios, ranchos extraordinarios disparo de cohetes, elevación de globos y otros.

El día 8 festividad de la Patrona se celebró en el patio del cuartel una misa, asistiendo todas las fuerzas, jefes y oficiales del 70 y comisores de todos los cuerpos.

La procesión de ayer

Las Hijas del María del Asilo de San Miguel han dado este año una simpática nota de fervor religioso. Después de su solemne novenario celebrado en la Parroquia de Santa María de Gracia, donde tan hermosos y elocuentes sermones ha predicado el joven coadjutor de San Lorenzo de Murcia don Eduardo Rodríguez, ayer tarde trasladaron procesionalmente la imagen de su Patrona desde esta iglesia parroquial al Asilo, pasando por las calles del Aire, Isaac Peral, Osuna, Aire, Cuatro Santos, Jara y San Miguel. Además de las numerosas Hijas de María y Hermanas del Asilo, formaron en la procesión muchas señoras de otras asociaciones de la Virgen y los Hijos de María del Patronato y Hermanas con su estandarte.

Tas el trono iba de capa el Sr. Arcipreste, y la presidencia formada por las autoridades, cerrando la comitiva

la banda de música del regimiento Cartagena.

Satisfecha puede estar esta Asociación por lo lucidos que han estado los cultos y demás fiestas organizadas para conmemorar el 60 aniversario de su fundación.

En breve se pondrán en escena en el Asilo de San Miguel varias representaciones teatrales, interpretadas por las Hijas de María, siendo pública la entrada a ellas.

En el Patronato

Los entusiastas jóvenes que forman la Asociación de Hijos de María de este Centro celebraron el día de su Patrona con solemne función religiosa en su capilla: hubo Comunión general y se cantó la Misa coral de Pío X, del maestro Vilaseca. Después la Superiora obsequió a todos con un espléndido desayuno.

Al mediodía se repartieron abundantes raciones de pan a los pobres.

Por la tarde, después de la solemne recepción en la que ofició nuestro virtuoso Arcipreste y en la que fueron admitidos en la Asociación más de 30 jóvenes, se celebró una artística velada literario-musical apareciendo en el escenario la imagen de la Inmaculada bellamente adornada con flores y luces y alegorías. Pronunció un inspirado discurso el Presidente de los Hijos de María don Angel Ruiz, se leyeron sentidas poesías, se cantaron una bonita plegaria y el himno de la Asociación y finalmente se representó el hermoso boceto dramático «Esteban», siendo muy aplaudidos todos cuantos tomaron parte.

En la parroquia del S. C.

De los solemnisimos cultos celebrados por la brillante juventud mariana de esta parroquia nos ocuparemos mañana, pues merecen más espacio del que hoy disponemos.

En el Barrio de la Concepción

A pesar de lo desapacible del tiempo, durante los días 8 y 9 se celebraron grandes fiestas cívico religiosas en honor de la Purísima Concepción patrona del barrio.

La procesión resultó solemne, figurando sobre antiguo trono la imagen de la Inmaculada.

Una banda de música amenizó las fiestas.

En la Aljorra

También en esta diputación se celebró la fiesta de la Purísima, Patrona de la Aljorra.

Hubo solemne misa cantada, procesión y velada teatral por la noche.

Llegada del hidro «Numancia»

A la una de la tarde del día de ayer y procedente de Palma de Mallorca llegó al Aeródromo de Los Alcázares el hidro «Numancia» tripulado por el Comandante Franco en el que regresaba el General Gobernador de esta plaza acompañado de su Ayudante de Campo comandante don Carlos Oliver y de los Oficiales en prácticas de Aviación señores, Aboal, Entero, Rodríguez Compañ y Moreño; dos mecánicos y el radio.

El viaje lo realizaron felizmente a pesar del mal tiempo, empleando dos horas en el recorrido.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Ferrol ha venido en uso de licencia el joven ajustador de primera clase de Maestranza, don Antonio Lucas Hernández.

—Regresó de Murcia el cura rector del barrio de Peral, don José Esteban, mejorado de su enfermedad. Al apeadero de aquel barrio acudieron a recibirlo numerosos vecinos haciéndole objeto de entusiasta recibimiento.

—Después de permanecer una temporada con sus padres en su casa de San Isidro, ha regresado la distinguida señora María Bernal Casasa de Martínez.

—De Madrid ha regresado doña Flora Izquierdo, esposa del Intendente de la Armada don Pedro Molero, y su bella hija Isabella.

—Se encuentran en Cartagena la señora de Azarola y su bella hija Carmita.

—De Murcia ha venido don Adolfo Rolg.

—De Madrid han venido para pasar el invierno con su hija la señora Viuda de Ruiz Stengre, la señora Viuda de López y su hija Patrocinio.

—A Madrid, para tomar parte en las sesiones de la Asamblea Nacional, de la que son componentes, los Excmos. señores don José Rivera, capitán general del Departamento y don Alfonso Torres, alcalde de esta ciudad.

NOTAS VARIAS

El jueves día 13 a las cuatro de la tarde se celebró en el Patronato del Sagrado Corazón de Jesús una solemne fiesta con motivo del reparto de libretas de ahorro del Monte Piedad, donadas por doña Matilde Palmer de Madrona a las niñas de las Escuelas nacionales de esta ciudad. Al acto hemos sido atentamente invitados por la Presidenta de la Congregación Mariana del Magisterio doña Victoria Arnáez Pérez.

ENFERMOS

Se encuentra restablecido de su indisposición el letrado don Julio García Vaso.

—Se encuentra enferma la señora doña Ana Exea, viuda de Conesa.

CAFE MALAGA

(Antigua Cervecería de Piña)

—Mayor, 3. Teléfono 224.—

Especialidad en «cock-tail americana»; el verdadero.

✕ Servicio a domicilio ✕

Regod a Dios en caridad por el alma del señor

D. Serafin Cervantes Contreras

QUE FALLECIO

el día 26 de Noviembre de 1928, a la edad de 79 años

Habiendo recibido todos los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su aflijidísima hija política doña Bernarda Cárovaz; hermana doña Emilia (ausente); hermana política; sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan a sus amistades se sirvan encomendar su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a la Hora Santa que se celebrará el día 11, de diez y media a once y media de la mañana, en la Parroquia de Santa María de Gracia de esta ciudad.

Cartagena, Diciembre, 1928.

El Ayuntamiento

La falta de espacio, nos impide dar hoy la reseña del acto celebrado en el «Gran Hotel» por los concejales, al cumplir el primer quinquenio de su actuación y en el que hicieron uso de la palabra varios ediles, y se hizo entrega al señor Mediavilla del pergamino en el que se le nombra hijo adoptivo de Cartagena. Mañana nos ocuparemos de ello.

Conferencia extractada

(Por telégrafo)

Dicen de Palma, que a consecuencia de una angina de pecho ha fallecido el Obispo de Mallorca don Gabriel Lamport.

Los Santos Sacramentos le fueron administrados por el chantre de Palacio.

Por el Palacio han desfilado las autoridades y el público.

—Refiriéndose a los artículos de Cambó, ha manifestado Estrella que después de las refutaciones técnicas, van perdiendo fuerza con que se impresionaron los primeros momentos, incluso él.

Cambó ha exagerado el juicio a riesgo de producir lamentable impresión en los mercados de valores y la moneda.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta ocasión de esp. c. tiene no significa aprobación ni recomendación; sólo informar al público.

Teatro Circo.—Esta noche despedida de la compañía de Camilla Quiroga con el estreno de la obra «Fuera de ciegos» a las 10.

Cine Sport.—Hoy la película «Los amores de Co. men» en 10 partes. Desde las 5.

